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Oggetto: Richiesta di riunione tra le segreterie Confederali e i L.S.U. degli Uffici del
              Territorio.
lo provo grande stima e fiducia nei Sindacati Confederali.
A dire di Federico Righi, (nostro coordinatore e portavoce) essi, nelle persone di Giovanni Serio (CGIL),
Roberto Cefalo (UIL) e Stefania Silveri (CISL) si sono mostrati sensibili e disposti a risolvere il nostro
problema trovandoci una sistemazione definitiva presso gli Uffici del Territorio.
Per questo, ci siamo impegnati e ci stiamo impegnando in una campagna di sensibilizzazione, per l'iscrizione
presso i Sindacati Canfederali,
Però, nell'assemblea che abbiamo tenuto a Roma il 22-01-2000 ci sono sorti dei forti dubbi sulla volontà da
parte di voi Confederali CGIL, CISL e UIL di aiutarci, per stabilizzarci in modo definitivo presso il
Ministero delle Finanze.
Dico ciò, perché in questo ultimo periodo ci sembra che, ci sia stato un vostro disinteressamento o una forte
distrazione verso il nostro PROBLEMA.
lo capisco che voi sìete molto impegnati e avete molti problemi da risolvere; ma, non pensate che, anche noi
siamo un problema e che il nostro è superiore a quelli degli altri (che uno stipendio anche se non alto almeno
c'è l'hanno ) visto che a Maggio 2000 saremo mandati a casa per sempre?
Non ritenete che anche noi e le nostre famiglie abbiamo il diritto di vivere?
Quindi, visto il Vostro disinteressamento o la Vostra distrazione verso la Nostra situazione e visto, la
CHIUSURA A RICCIO del Ministero delle Finanze verso di noi, ci siamo chiesti: "MICA i Confederali si
sono messo d'accordo col Ministero delle Finanze per TENERCI BUONI fino al 30 Aprile 2000 per poi
mandarci a casa"?
lo credo, che ciò non ci sia stato, neanche tacitamente.
Vorrei che faceste una riflessione sulla storia della CGIL, CISI, e UIL e che vi chiedeste oggi, noi
Sindacalisti, ci ricordiamo qual è la nostra vera funzione o ci siamo persí per strada?
Se al Ministero delle Finanze non avrebbero un'effettiva mancanza di ruoli nel VI livello tecnico queste
domande non sarebbero sorte.
Quindi, non rìtenete, che sia tempo di cominciarsi a muovere e fare qualcosa di veramente concreto e reale,
visto che il 30 Aprile 2000 è arrivato e che per noì~ sta arrivando la fine?
lo credo che, Voi non vogliate il nostro male, per questo vi supplico che, l'ASSEMBLEA NAZIONALE
TRA CONFEDERALI E I L. S.U. DEGLI UFFICI DEL TERRITORIO (che tramite Federico vi stiamo
chiedendo dal mese di Settembre) si FACCIA SUBITO stabilendo data e luogo e prefiggendosi tramite un
programma, degli obbiettivi concreti e che non sì faccia demagogia con parole vuote che non portano a nulla.
Ciò lo possiamo cominciare a fare FACENDO UNA RIUNIONE nella prima settimana di Febbraio 2000 tra
le segreterie dei Sindacati Confederali e i rappresentantì Regionali dei L S. U. del Catasto.

Questa riunione preliminare (prima dell'assemblea Nazionale) servirà soprattutto per definire e chiarire gli

obbiettivi delle due parti e raggiungere accordi sul programma e sul da farsi.

Essendo sicuro, che questo, "GRIDO D'AIUTO" sia da Voi raccolto a tal punto da spìngervì ad agire prima
che sia TROPPO TARDI, vi mando i miei più cari e affettuosi saluti.
Chieti lì 29-01-2000,

Il rappresentante degli UT. dell'Abruzzo.
Ugo De Sanctis.


